



Angers, le 5 mai 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jacques-Olivier Martin s'est éteint le dimanche 4 mai à l'âge de 51 ans

La Ville d'Angers rend hommage à Jacques-Olivier Martin, élu depuis 2020.

Jacques-Olivier Martin était adjoint au Maire d'Angers et vice-président d'Angers Loire Métropole. Il était notamment en charge des travaux et de la voirie.

Sa disparition laisse un grand vide au sein de la Ville d'Angers et d'Angers Loire Métropole, auprès de ses collègues élus, des nombreux agents avec lesquels il a travaillé et de toutes les personnes qui ont eu la chance de le connaître.

La Ville d'Angers adresse ses condoléances les plus sincères à sa famille, à ses proches et à toutes celles et tous ceux qui partagent aujourd'hui ce deuil.

Christophe Béchu, Maire d'Angers, président d'Angers Loire Métropole : *« Nos premières pensées vont évidemment à sa famille. Nous pensons à son épouse et à ses quatre enfants, ainsi qu'à ses proches. Nous perdons un collègue, dont le travail était reconnu par tous. Nous perdons un élu, dont la valeur et l'engagement étaient respectés par tous.*

Je perds surtout un ami, rencontré au collège il y a 35 ans. Jacques-Olivier était profondément humain. Il savait reconnaître ce qu'il y avait de meilleur dans les autres. C'est cela qui l'a conduit à s'engager à mes côtés pour Angers, en 2019, et je lui en serai à jamais reconnaissant. Il nous manque déjà. »

Un hommage lui sera rendu lors des prochaines séances du conseil municipal et du conseil d'agglomération du mois de mai.